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• La inauguración de la lí
nea circular de autobuses de 
Arganda del Rey, que tenía 
que haberse producido a me
diados del mes de marzo, ha 
sufrido un pequeño retraso 
por problemas surgidos a úl
tima hora, junto con el ajus
te de detalles que haga posi
ble su real y efectiva puesta 
en marcha. Como ya infor
mamos en su día, la línea 
circular de autobuses de esta 
localidad estaba recogida en 
el Plan de Acción Municipal, 
plan que, según fuentes mu
nicipales, ha sido cumplido 
en su totalidad en los cuatro 
anos de mandato democráti
co. La inauguración de esta 
línea supone el cumplimien
to de una vieja aspiración 
municipal para unir los ex
tremos de la población con 
un servicio de autobuses que 
ante la falta de iniciativa 
privada, estará municipali-
zado. 

• La línea que debe partir 
de la residencia de ancianos, 
seguirá la ruta del Instituto 
de Arganda, calle Real, plaza 
de la Constitución, polide-
portivo municipal (en la en
trada de la población), polí
gono industrial de Arganda 
a través del camino de San 
Martín, cruce con la carrete
ra de La Poveda (Casa Pos
tas), La Poveda y Estrella de 
Oriente, desde donde se ini
cia el camino inverso. En re
sumen, la línea de autobu
ses, que ya tendría que 
haber entrado en funciona
miento, atravesará Zas zonas 
más importantes del pueblo 
y unirá dos extremos sepa
rados: La Poveda y el barrio 
de los Almendros, donde se 
encuentra instalada la resi
dencia de ancianos. 
I Los problemas de última 
hora se refieren a la cesión 
de autobuses y el mareaje de 
las líneas. Como ya hemos 
informado, para la constitu
ción de la línea el Ayunta
miento dispone de un total 
de cuatro autobuses: tres au
tobuses 6025 de la Empresa 
Municipal de Transportes 
(EMT) y un autobús de la 
Diputación de Madrid, que 
es el que actualmente cubre 
el servicio de la residencia de 
ancianos y que, como con
trapartida a la supresión de 
dicho servicio, queda en pro
piedad del Ayuntamiento 
para la explotación de la lí
nea. El alcalde de la locali
dad, Pedro Diez, mantuvo 
una entrevista la pasada se
mana en la Diputación con 
los responsables del trasvase 
a fin de acelerar la inaugu
ración. 

El centro está dirigido por el Instituto Nacional de Asistencia Social 

POLÉMICA SELECCIÓN DE PERSONAL 
EN LA GUARDERÍA DE ARAN JUEZ 

Existe un cierto malestar social 
en Aran juez por la forma en 
que el Instituto Nacional de 
Asistencia Social (INAS) ha 

llevado a cabo la selección para 
cubrir el personal de la 

guardería infantil que hace 
escasas fechas terminó de 

construirse en esta localidad. 
Por esta circunstancia, el 

Partido Comunista de España 
(PCE) ha llevado a cabo una 
campaña en denuncia de la 

selección de personal. 

La guardería infantil de 
Aranjuez era un proyecto de la 
antigua Corporación Munici
pal, que llegó a ceder los terre
nos al INAS para su construc
ción. Cuando en 1979 entró la 
actual Corporación, las obras 
permanecían paradas y sólo 
después de intensos contactos 
entre la dirección del INAS y 
el responsable de Sanidad del 
Ayuntamiento ribereño se 
consiguió que se pusieran en 
marcha las obras, cuya finali
zación se produjo hace tan sólo 
un mes. La guardería infantil, 
cuyo mantenimiento y direc
ción corresponde exclusiva
mente al INAS, tiene un gasto 
trimensual de 1.198.000 pese
tas, y con una dotación de 20 

La forma de seleccionar al personal de la guardería ha provocado 
reacciones en Aranjuez 

trabajadores debe asistir a unos 
200 niños. 

El problema surgido en la 
actualidad se refiere al baremo 
solicitado para la selección de 
personal. En esta selección se 
da un gran predominio de mu
jeres solteras en base a que, al 
no estar casadas y no tener los 
típicos problemas familiares, 
existiría menos absentismo la
boral. Se exigía una edad apro

ximada de veinticinco años, 
cierta experiencia en el campo 
pedagógico y residencia en 
Aranjuez. 

En base al malestar creado 
por este baremo, el PCE acusa 
al Ayuntamiento de haberse 
inhibido en lo que consideran 
una actuación discriminatoria 
contra la mujer casada y por la 
forma en que se ha llevado la 

En el baremo 
establecido por el 
INAS se primaba a 

las mujeres 
solteras 

selección. No obstante esta 
acusación, medios municipales 
han recordado que las eleccio
nes locales serán el 8 de mayo, 
al tiempo que han manifestad0 

la imposibilidad de injerencia 
del Ayuntamiento en base a 
que tanto la construcción de la 
guardería como su manteni
miento corre a cargo exclusi
vamente del INAS, que es 
quien en última instancia deci
de sobre su política de perso
nal. «Nosotros conseguimos la 
construcción de la guardería 
infantil, tal y como recogía el 
plan de acción municipal, y 
ellos (el INAS) son los que p°' 
nen sus criterios de selección 
en base a que la guardería esta 
a su cargo, independientemen
te del Ayuntamiento», señala
ron los citados medios. 

COMUNICACIÓN 

TRES NUEVOS LIBROS 
SOBRE MADRID 

Han sido 
editados por la 

Diputación 

1 MUOCCOLOGU *J 

EL NEOLÍTICO Y LA EDAD DEL BRONCE 
EN LA REGIÓN DE MADRID 

Tres nuevas publicaciones 
acaba de editar la Diputación 
de Madrid. La primera de 
ellas, dentro de la colección 
Arqueología y Paleoecología, 
lleva el titulo «El Neolíticos y 
la Edad de Bronce en la región 
de Madrid». Este libro, escrito 
por José Sánchez Meseguer, 
Ana Fernández Vega, Catalina 
Saulnier y Carmen Poyato 
Holgado, tiene dos objetivos; 
por un lado, dar a conocer los 
elementos fundamentales de 
nuestro pasado como región, y 
de otro, acercar al gran público 
la labor tenaz y silenciosa de 
un estamento profesional gra
cias a cuyo esfuerzo y capaci
dad este pasado se va recupe

rando. En sus más de cien pá-

Í
jinas se recogen las principales 
ocalizaciones físicas, el catálo-

fo de yacimientos, una extensa 
ibliografía y mapas, tablas y 

figuras correspondientes a la 
época que el libro trata. 

«Leyendas y refranes com
plutenses» es el título del se
gundo de los libros presentados 
E r la Diputación de Madrid, 

crito por el diputado Arse-
nio E. Lope Huerta y M. Vi
cente Sánchez Moltó, recoge 
las fantasías y las leyendas de 
un pueblo como Alcalá de He
nares. Desfilan por sus pági
nas, como se indica en el prólo
go del diputado de Cultura, 
Antonio Gutiérrez Araujo, hé

roes, santos y truhanes de to
das las épocas que han forma
do y conformado la actual ciu
dad y comarca de Alcalá, des
de el período romano al si-
§ lo XIX, pasando por la 

ominación árabe, el período 
judeo-cristiano y el esplendor 
renacentista. El texto finaliza 
con una serie de coplas y refra
nes complutenses de dominio 
popular que recogen la expre
sividad y la historia de todo un 
pueblo. Se descubren así por
qués que nos eran lejanos y que 
gracias a esta recopilación ab
solutamente fidedigna llega
rán más allá de unos simples 
dichos a la salida de cualquier 
soportal alcalaíno. 

Para el tercer lugar hem05 

dejado el libro escrito p°r 

nuestra compañera en los tra
bajos periodísticos Isabel Moi>' 
tejano. Libro de bolsillo, bajo & 
título «Crónica de los pueblo* 
de Madrid». Esta crónica se re
duce a una guía de la que ya e¡> 
región de Madrid, de utilidad 
para el viajero y el estudios*»' 
El texto descubre, pueblo a 

pueblo, las rutas, los monU' 
mentos e incluso los restauran
tes típicos. Ideal para llevarlo 
en la guantera del coche, pues 
en algún momento puede ser 
de utilidad. 

L. P. T-
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m La Delegación de Ense
ñanza del Ayuntamiento de 
Torrejón de Ardoz ha man
tenido varias reuniones con 
la Inspección de Zona del 
Ministerio de Educación y 
los directores de los colegios 
Públicos, para ver las nece
sidades de escolarización 
del próximo curso escolar 
83-84. Al mismo tiempo se 
está realizando un estudio 
Para que con las plazas dis
ponibles se haga una escola
rización lo más correcta po
sible en cada barrio de la 
localidad. 

En este sentido, según los 
datos de que dispone el 
Ayuntamiento, la demanda 
escolar de niños de preesco-
lar de cinco años estará en 
torno a los 1.800 puestos es
colares, aproximadamente. 
j l El día 7 de abril se va a 
inaugurar el Centro de Pro
moción de la Salud de Cos
tada. La construcción del 
mismo ha costado veinticin
co millones de pesetas. 

Antonio Bellido, concejal 
de Sanidad, señala que la 
Puesta en marcha del centro 
solucionará gran parte de 
los problemas de atención 
sanitaria que tienen los ve
cinos de la localidad. Los 
departamentos que inme
diatamente se pondrán en 
funcionamiento serán los de 
salud pública, planificación 
familiar, medicina preven
tiva, salud mental y un la
boratorio de análisis de ali
mentos. Más adelante se cu
brirán otras áreas relacio
nadas con la salud como, 
Por ejemplo, la de medio 
ambiente. 

B Varios miles de personas 
pasaron por la Casa Munici
pal de Cultura de Torrejón 
durante la Semana de la 
Planta y la Flor, celebrada 
recientemente. En la misma 
se expusieron más de 5.000 
plantas, tanto de interior 
como de exterior, que en su 
conjunto provenían de unas 
cien variedades distintas. 

Uno de los sectores que 
mejor ha acogido el tema 
han sido las amas de casa y 
asociaciones de vecinos, que 
han pedido al Ayuntamien
to la creación de la escuela 
de arte floral. La misma po
dría tener cabida dentro de 
la futura Universidad Popu
lar de Torrejón, que comen
zará sus actividades en los 
Próximos meses. 

Mediante la celebración de cursos de perfeccionamiento para profesores de EGB 

MEJORA LA CALIDAD DE LA ENSEÑANZA 
PUBLICA EN LOS MUNICIPIOS 

Maestros de Velilla de 
San Antonio, Loeches, 
Torres de la Alameda, 
Mejorada del Campo y 
San Fernando asisten a 
cursillos en torno a las 

últimas teorías y 
programas educativos 

Los profesores de EGB de 
Mejorada del Campo recibirán 
diez cursillos de perfecciona
miento en el presente curso es-' 

• colar, que serán impartidos en 
los colegios públicos Jarama y 
Miguel de Cervantes. 

El deseo expresado en este 
sentido por los directores esco
lares y el profesorado de la lo
calidad ha sido muy bien aco
gido en el Instituto de Ciencias 
de la Educación de Alcalá de 
Henares, que ha dado todo tipo 
de facilidades y aportado pro
fesorado y material para su 
realización. 

MEJORA DE LA 
ENSEÑANZA 

Este hecho pone de mani
fiesto el interés de los maestros 
por conseguir mejorar la cali
dad de la enseñanza y más 
concretamente la del sector 
público a través de la partici
pación en la renovación educa
tiva, que es fundamental para 
el futuro del país. 

Participan en dichos cursi
llos todos los maestros de Mejo
rada del Campo y varios de 
pueblos de los alrededores, co-

La enseñanza pública mejora su nivel mediante estos cursillos 

mo Velilla de San Antonio, 
Loeches, Torres de la Alameda 

San Fernando de Henares. 
a asistencia a los mismos es 

totalmente voluntaria, y sin 
duda aportará de manera in
mediata resultados educativos 
altamente beneficiosos en los 

l 
centros escolares donde los 
maestros imparten clases. 

Los cursillos, que se inicia
ron el pasado día 2, abarcarán 
los siguientes temas: «Progra
mas renovados del ciclo ini
cial», «Programas renovados 
del ciclo medio», «Útiles de la 

infancia», «Globalización», 
«Lengua española en el ciclo 
medio», «El laboratorio al ser
vicio de la escuela», «Progra
mas renovados del ciclo supe
rior», «Ortofonía», «Dicción y 
canto», «Lengua española ciclo 
superior» y «Psicomotricidad». 

•Se ha construido con fondos municipales 

INAUGURADA LA CASA DE 
CULTURA DE CAMPO REAL 

Recientemente ha sido inau
gurada la Casa Municipal de 
Cultura de Campo Real. Para 
Mariano Alonso Díaz, alcalde 
de la localidad y diputado pro
vincial, la puesta en marcha de 
este centro cultural tiene como 
principal objetivo acercar la 
cultura y el deporte a los ciu
dadanos. Se trata, continúa di
ciendo, de posibilitar el au
mento del nivel cultural, físico 
y deportivo de los vecinos, lo
grando su participación activa 
en la vida del pueblo, la mejora 
de la educación, hacer nuevas 
amistades y ocupar mejor el 
tiempo libre. 

PUESTA EN MARCHA 
DEL CENTRO 

La Casa de la Cultura de 
Campo Real depende del 
Ayuntamiento y se financia 
con fondos municipales. 

Para organizar las activida
des culturales, físicas y depor
tivas se ha constituido un Con
sejo de Dirección, en el que es
tán representados: profesores 
escolares, jóvenes, padres, sa
nidad, parroquia y cámara 
agraria, además del Ayunta
miento. A este Consejo puede 
llevar sus iniciativas, sugeren
cias y reclamaciones cualquier 
miembro de la comunidad lo
cal de Campo Real. 

Para conseguir un buen fun
cionamiento se han agrupado 
las actividades a realizar en 
cuatro grandes áreas. La es
trictamente cultural será la en
cargada de organizar y progra
mar conferencias, cursillos, ac-

«ssssssss»«x%ssagBwss*aat3B^^ 

CERTAMEN DE TEATRO MADRID REGIÓN 
Para grupos no 

profesionales 
del 14 al 29 de mayo 

de 1983 
Patrocinan: 

AYUNTAMIENTO DE GE-
TAFE Y DIPUTACIÓN DE 

MADRID 
Organiza: 

AYUNTAMIENTO 
DE GETAFE 

Colabora: 
CAJA DE AHORROS Y 
MONTE DE PIEDAD DE 

MADRID 
Bases y hojas de inscrip

ción en la Diputación de Ma
drid, García de Paredes, número 65, 5.' planta; Ayuntamien
to de Getafe y sucursales de la Caja de Ahorros de Madrid. 
Fecha tope de inscripción: 15 de abril de 1983 

El alcalde de la localidad, Maria
no Alonso, quiere que los vecinos 
aumenten su nivel cultural, físi

co y deportivo 

tividades artísticas y culturales 
y biblioteca. La intención de 
este departamento es que los 
horarios de las actividades 
sean compatibles con el hogar, 
los hijos o el trabajo, pues los 
cursos se realizarán en horas 
compatibles. 

En cuanto al área deportiva, 
dada la superficie de que se 
dispone en la Casa de la Cultu
ra, se podrá practicar el balon
mano, fútbol-sala y baloncesto. 

El centro cultural, que em-

?ezó a funcionar el pasado día 
9, está abierto todos los días, 

excepto sábados y domingos, 
desde las cinco y cuarto hasta 
las siete y cuarto de la tarde. 

DIPUTACIÓN DE MADRID g T 
DELEGACIÓN DE SALUD PUBLICA^^ 
DÍA MUNDIAL DE LA SALUD 

7 de abril de 1983 
A todos ios niños de los pueblos de la región: queremos celebrar, 

con vuestra participación, el Día Mundial de la Salud, que será el día 
7 de abril. Hemos ideado unos concursos de dibujo y redacción para 
que, a la vez que os lo pasáis bien, nos expliquéis vuestra visión de 
lo que para vosotros significa la salud. 

Para recompensar esta participación habrá cuatro premios de la 
siguiente cuantía: 

1." 100.000 pesetas. 
2.° 75.000 pesetas. 
3." 50.000 pesetas. 
4." 25.000 pesetas. 
Estos premios se entregarán al colegio donde pertenezca el gana

dor, y con ellos podréis mejorar su dotación de libros y material 
escolar. Animaros a participar y, si tenéis alguna duda sobre las bases 
del concurso, dirigiros al Ayuntamiento de vuestro pueblo, concejalía 
de sanidad, donde os informarán de todo. 



ENTREVISTA 

La estabilidad fiscal, eje del programa 
de Rosa Posada, candidata del Centro Democrático 

y Social a la Alcaldía madrileña 

Rosa Posada es la única mujer que figura en la cabecera de lista 
para las elecciones municipales de Madrid capital y de la comunidad 

autónoma. Ha sido candidata al Senado, después de haber 
desempeñado varios cargos políticos durante la etapa de Adolfo 

Suárez, especialmente la Secretaría de Estado para la Información. 
Antes del cambio de régimen había militado en la oposición 

democrática. Tras las elecciones de 1977 pasó a UCD, procedente del 
equipo de la Democracia Cristiana. Después se integraría en el CDS, 

el nuevo partido de Adolfo Suárez 

DOS ANOS SIN SUBIDAS 
DE IMPUESTOS • /~*\ UAL es la línea básica 

¿ , Y_^ y permanente en el 
comportamiento polí

tico de Rosa Posada? 
—Siempre he trabajado en 

grupos que querían la mo
dernidad y la democracia pa
ra mi país. 

—¿Qué es el Centro Demo
crático y Social para Rosa Po
sada? 

—La realización de ese 
proceso de modernidad que 
yo quiero para España está 
representado en este partido. 
Lo que yo deseo es que mi 
país sea lo que yo quiero, 
porque dentro de un país co
mo yo quiero yo podré ser lo 
que yo quiero. 

—¿Cómo anda de medios el 
CDS? 

—Medios humanos tene
mos más que en las eleccio
nes del 28 de octubre. Pero 
medios económicos, no. Hay 
ya una estructura partidaria 
en toda España y el entusias
mo de unos militantes que 
están dispuestos a dejar su 
trabajo en beneficio del par
tido. 

—Hace un par de meses se 
publicó que Rosa Posada iba a 
ser candidata a la Alcaldía de 
Madrid. Pero luego se dijo que 
no y, por fin, es que sí. 

—Lo que ocurre es que se 
han estado manejando varios 
nombres. Entre los nombres 
presentados por la gestora de 
Madrid, yo soy elegida por 
unanimidad por la nacional. 
Lo anterior sólo habían sido 

especulaciones. Cuando me 
preguntaban, yo contestaba 
siempre que era un tema que 
tenía que ser decidido por la 
nacional, que yo era una de 
las personas de la lista y que 
nada era definitivo hasta que 
no se tomara la decisión. Te
níamos nuestro calendario y 
lo hemos cumplido serena
mente. 

—¿Cuáles son las coordena
das generales que la candida
tura encabezada por usted va 
a ofrecer al pueblo de Madrid 
el día 8 de mayo? 

—Es un programa serio, 
que no está hecho a la contra 
de los programas de otros 
partidos. Contiene un esque
ma de previsiones económi
cas y un índice de realizacio
nes que se prevén así como 
de consecuencias de lo que 
ya está iniciado. Prevemos 
una estabilidad fiscal de dos 
años. Contamos al pueblo de 
Madrid con qué medios va
mos a hacer esas realizacio
nes. Eso está absolutamente 
diseñado y cuantificado. Le 
decimos al pueblo de Madrid 
que vamos a hacer cosas, pe
ro no le va costar más. Esta 
es una novedad importante 
dentro de los programas pre
sentados hasta el momento. 

CARTA ESPECIAL 
—¿Por qué proponen que se 

dicte la Carta Especial de la 
Villa de Madrid? 

—Queremos que el propio 
Ayuntamiento se dé las nor
mas necesarias para su auto
gobierno. 

—¿Qué piensan en el área 
cultural? 

—Establecemos un plan 
cultural al que dedicamos un 
10 por 100 del presupuesto, 
que es una cifra muy impor
tante. Se trata de establecer 
una red cultural en Madrid 
que quede permanentemente 
y que después ya sólo haya 
que gastar en su manteni
miento. 

—Más planes. 
—Prevemos la creación de 

un plan ecológico para la Vi
lla de Madrid, que es mucho 
más amplio que el plan de 
medio ambiente, porque va 
más allá de la depuración de 
los humos o de temas de cir
culación. Un plan de guarde
rías infantiles. Un plan de 
prevención de drogas, alco
holismo, tabaquismo. Un re
glamento de régimen jurídi
co municipal y, sobre todo, 
un planteamiento de obras y 
servicios. 

—¿Podría detallar un poco 
el plan cultural? 

—Por ejemplo, propone
mos nueve centros municipa

les integrales de cultura, 
cuando ahora sólo existe el 
Centro Cultural de la Villa 
de Madrid y otros dos en pro
yecto. Hay 24 casas munici
pales de Cultura y nosotros 
proponemos 120. Existen 28 
clubs de jubilados, y propo
nemos elevarlos a 120. Hay 
24 polideportivos y nuestra 
propuesta es de elevarlos a 
54. —Más ideas innovadoras. 

—Una de las más innova
doras es la que planteamos 
como la acción municipal de 
fomento. El municipio ha he
cho realizaciones concretas, 
pero nosotros destinamos 
una cuantía importante del 
presupuesto a fomentar la 
iniciativa privada, que lleve 
a realizaciones concretas, pe
ro desde la autonomía de la 
actividad privada. En mate
ria de circulación propone
mos cuatro aparcamientos 
disuasorios en las entradas 
de la capital para evitar las 
congestiones. La realización 
del tercer y del cuarto cintu-
rón también lo consideramos 
como una de las formas im
portantes de conseguir una 
fluidez mayor en Madrid. 

ASOCIACIONISMO 
—¿Y qué tal con la cuestión 

asociativa? 

1 de abril de 1983 CISNEROS 1 3 

—El movimiento asociati
vo debe ser fomentado, pero 
no dirigido. Haríamos un es
tatuto municipal para los ve
cinos de Madrid. Se pretende 
que el Ayuntamiento auto-
rregule sus propias normas 
de funcionamiento en los as
pectos administrativo, econó
mico y social. 

—¿El asociacionismo veci
nal está en baja forma? 

—Creo que no. Creo que 
tras la irrupción de los parti
dos políticos, que absorbieron 
todo lo que era integración 
para luchar en temas concre
tos, la cosa ha vuelto a en
cauzarse. Los grandes plan
teamientos políticos se hacen 
a través de los partidos, y los 
temas concretos de la vida 
diaria se fomentan y se vi
ven más próximamente a 
través del asociacionismo ve
cinal. Creo que es algo que 
irá en aumento y es la expe
riencia que hay en muchos 
países occidentales. 

—Vamos con el capítulo de 
los pronósticos. Hasta ahora 
en Madrid había 59 conceja
les, pero para estas elecciones 
se han quedado en 57. 

—El censo se ha reducido 
en 200.000 personas, y por 
eso tiene que bajar el número 
de concejales. 

EL 8 DE MAYO 
—¿Qué puede pasar el 8 de 

mayo en Madrid con el CDS? 
—Las primeras encuestas 

publicadas nos dan resulta
dos bajos, pero creo que no se 
van a corresponder con la 
realidad. El 28 de octubre tu
vimos en Madrid capital un 
4,70 por 100 de los votos. Es
tábamos rayando el 5 por 
100, que supone el mínimo 
para poder entrar en el 
Ayuntamiento. Yo soy de esa 
clase de optimistas que pien
san que no todo va muy bien, 
pero que no necesariamente 
todo va a ir mal. El esfuerzo 
de implantación realizado en 
Madrid y el programa, que es 
muy serio, y que lo único que 
tiene que ser es ser contrasta
do, explicado y matizado, 
van a hacer posible que el 

«Nosotros le decimos al pueblo 
de Madrid que vamos a hacer más 

cosas, pero que no le va a costar más. Esta es 
una novedad importante dentro de los 

programas presentados hasta el momento.» 
«La Carta Especial de la Villa de Madrid 

pretende que sea el propio Ayuntamiento el 
que se dé las normas necesarias para su 

autogobierno.» «El Ayuntamiento PSOE-PCE 
de Madrid ha hecho cosas. Eso es evidente y 

nadie puede decir que no. Desde nuestro 
punto de vista se podrían haber hecho más 

simplemente con analizar los costos de 
una gestión no decididamente eficaz\\ 

CDS tenga voz y voto en el 
Ayuntamiento de Madrid. 

—¿Y respecto a los demás 
partidos? 

—Pienso que el PSOE pue
de bajar algo en comparación 
con los resultados del 28 de 
octubre. Nosotros repetimos 
muchas veces una cosa que 
los medios de comunicación 
no parecen dispuestos a repe
tirlo: que el CDS fue el tercer 
partido en Madrid. No sola
mente pensamos seguir sien

do el tercero, sino que sere
mos el tercero aumentando 
los resultados. El Ayunta
miento PSOE-PCE de Ma
drid ha hecho cosas. Eso es 
evidente, y nadie puede de
cir ~que no. Desde nuestro 
punto de vista se podía haber 
hecho más simplemente con 
analizar los costos de una 
gestión no decididamente 
eficaz. Ese desgaste va a pro
ducir un pequeño descenso. 
AP no estaba en el Ayunta

miento: luego todo es benefi
cio. El Partido Comunista y 
sus votos son bastante esta
bles, pero es probable que 
tenga un pequeño aumento a 
costa del PSOE. Y en cuanto 
al último partido que ha en
trado en lucha electoral, es 
una incógnita. 

—Antonio Garrigues y sus 
liberales. 

—Su postura es complica
da, ya que AP y su coalición 
integran también a los libe
rales. La opción liberal tiene 
dos plataformas políticas de 
petición de voto. No sé cuál 
de las dos opciones liberales 
será avalada por el voto de 
los madrileños. Pero seguro 
que nosotros seremos el ter
cer partido con mejores re
sultados que el 28 de octubre. 

—La mayoría absoluta en 
el Ayuntamiento va a estar ci
frada en 29 concejales. Supon
gamos que los concejales del 
CDS son necesarios para com
pletar una mayoría de gobier
no, es decir, para redondear la 
mayoría de AP o del PSOE. 

—¿Qué haría el CDS? 
—Es el tema de los pactos 

poselectorales. Y sincera
mente —y este es un criterio 
absolutamente personal— 
pondría mis votos en aque
llos planes concretos que es
tuvieran de acuerdo con el 
programa que nosotros hu
biéramos presentado al pue
blo de Madrid. Desde luego, 
un talón en blanco, no. Iría
mos al contraste de opinio
nes, a la negociación perma
nente para cada tema con
creto. 

—Es decir que no habría 
pacto poselectoral de gobier
no municipal con el CDS. 

—Yo creo que no, pero es 
una opinión personal, a mati
zar después de los resultados. 
Nunca se habla de pactos po
selectorales, porque no tiene 
ningún sentido desde un 
planteamiento político de 
partido. Ya que estamos ha
ciendo el esfuerzo de dar res
puesta a la necesidad de un 
partido que evite las tensio
nes de dos polos opuestos, va
mos a seguir dando contesta
ción a esa necesidad sentida 
por casi todos los españoles. 

Pedro CALVO HERNANDO 
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